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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI
IL GIORNO   28  OTTOBRE 2020 

Il  Consiglio  della  Circoscrizione  6  è  convocato  in  VIDEOCONFERENZA,  per  la  seduta
d’urgenza, alla presenza dei seguenti Consiglieri:

ANASTASIA CIAPPINA LOMANTO
AVRAMO DI PUMPO MANCINI
BARBIERI FESTA MANECCHIA
BERAUDO GARCEA MARTELLI
CAMBAI GIORGITTO RUSSO
CANGELLI LANZA SCAGLIOTTI
CATIZONE LEDDA SCIRETTI
CECCARELLI LICARI ZITO

E quindi in totale, con la Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.

Risulta assente la Consigliera: CECCARELLI. 

In totale n. 24 Consiglieri presenti.

con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI per discutere in  

SEDUTA PUBBLICA

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 

INTERPELLANZA ALLA SINDACA IN MERITO A  “QUALI AIUTI ALLE FAMIGLIE 
IN DIFFICOLTÀ SONO STATI ADOTTATI PER QUESTA SECONDA ONDATA DI 
EMERGENZA COVID?”.



   CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 6 

INTERPELLANZA ALLA SINDACA

Quali aiuti alle famiglie in difficoltà sono stati adottati per questa seconda ondata di

emergenza COVID?

Premesso che

La Circoscrizione 6 è un territorio abitato da una percentuale alta di persone in condizioni di
fragilità sociale e di difficoltà economiche;

Tenuto conto che

La situazione  nelle  ultime  settimane  è  nuovamente  peggiorata  e  le  limitazioni  prodotte  dal
restringimento delle prescrizioni potranno influire sulle attività economiche e conseguentemente
sui redditi dei nuclei famigliari;

Certificato che

Nella scorsa ondata di emergenza Covid, le famiglie che usufruivano del pacco alimentare erano
molte sul territorio ed erano aumentate in modo considerevole le persone che avevano bisogno
di sostentamento;

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

INTERPELLA

 il  Sindaco e all’Assessore competente per sapere  quali  forme di  aiuto e sostentamento alla
famiglie e alle persone in generale, sono state previste, e se la consegna dai nodi di distribuzione
delle derrate alimentari è stata organizzata, in modo da affrontare tempestivamente l’emergenza
sociale e economica attraverso l’aiuto dei beni di prima necessità come i pacchi alimentari.

Risulta fuori dall’aula il Consigliere:  CATIZONE

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 23
VOTANTI 23
FAVOREVOLI 19
CONTRARI  4 (CAMBAI – CANGELLI – FESTA – LANZA)
ASTENUTI  /

La proposta è approvata.


